Prevén 4 mmdd en nueva subasta eléctrica (Reforma 07/04/16)

Prevén 4 mmdd en nueva subasta eléctrica (Reforma 07/04/16) Por Bloomberg Cd. de México México (07 abril 2016). - México podría recaudar hasta 4 mil millones de dólares en proyectos de energía limpia este verano, luego de que el gobierno siga con las licitaciones que generaron sus primeros resultados la semana pasada. La próxima subasta se realizará en agosto y será 50 por ciento mayor que la primera, la cual concluyó con expectativas de inversión por 2 mil 600 millones de dólares en renovables, dijo César Hernández, subsecretario de Electricidad. La subasta de agosto está diseñada para proyectos de generación hidroeléctrica y de ciclo combinado, en adición a los desarrollos renovables. Las empresas serán invitadas a participar en este mes. En la subasta de la semana pasada ,que puso fin al monopolio eléctrico, empresas como Acciona SA, Enel Green Power SpA, SunPower Corp. y Recurrent Energy figuran entre las 11 que ganaron los derechos para generar y vender 2 mil 085 megawatts of energía limpia a la Comisión Federal de Electricidad. "Para la próxima subasta, seguiremos el mismo modelo que tuvimos en la primera, la cual fue un proceso muy competitivo", indicó Hernández en entrevista en el marco del Bloomberg New Energy Finance Summit en "El precio mínimo para proyectos hidroeléctricos y de ciclo combinado puede cambiar, y aquellos que no fueron competitivos en la primera subasta queremos introducirlos también". Un total de 18 proyectos ganaron contratos en la primera subasta, donde la generación solar logró mil 691 megawatts contratados y la eólica 394 megawatts.

"Con la primera subasta, México probó que puede traer nuevos jugadores al mercado, y los desarrolladores ofertar a bajos precios, con proyectos rentables", indicó Rafael Mateo, director ejecutivo de Acciona Energía. participaremos en la próxima subasta con más de 500 megawatts de eólica y solar". Acciona ganó un contrato para construir una planta eólica de 168 megawatts en el estado de Tamaulipas. El provecto El Cortijo iniciará operaciones en 2018 y la empresa tiene un objetivo de un gigawatt de capacidad instalada en México para el 2019, el doble de su SunPower, que ganó proyectos de 500 megawatts en la primera subasta, también espera seguir posición actual. ofertando en el mercado de México, dijo Tom Werner, su director general. La empresa tiene una planta de paneles solares en México con capacidad anual de producción de un gigawatt y le está ayudando a ganar licitaciones en el país, Roger González Lau, director de Cemex Energía, destacó que las subastas eléctricas en México indicó el directivo. permite a los desarrolladores ofertar por los contratos en pesos, indexados en dólares, una regla que ha ayudado a atraer "Si no tienes eso, ¿quién vendrá?, cuestionó. Con esa regla, el gobierno mexicano ha enviado el mensaje al mercado de que el tipo de cambio no es un riesgo en el negocio eléctrico, sino económico, mencionó, fue definitivamente uno de los elementos de éxito de la primera subasta y se mantendrán para la segunda". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo